

Es una ocurrencia la creación del frente opositor al interior del PRI: Alejandro Moreno

Ante el surgimiento del "Frente Amplio de Renovación", al interior del PRI en franca posición a Alejandro Moreno Cárdenas; el dirigente del tricolor, afirmó que es lamentable que integrantes del partido salgan con estas ocurrencias.

En el marco de los trabajos de la 41 Reunión Plenaria de la Copppal, Moreno Cárdenas les dijo a los integrantes de este frente opositor que en lugar de tratar de llamar la atención se pongan a

trabajar para fortalecer al instituto político.

"Salen con estas ocurrencias que te puedo decir, lamentable así es la política tan pintoresca en este país. Entonces lo que hay que hacer en lugar de estar tratando llamar la atención que se pongan a trabajar que caminen que estén bajo la lluvia bajo el sol cómo está la gente siempre trabajando por el partido y por nuestro país", puntualizó.

Alejandro Moreno, dijo que respeta la postura de todos los militantes del PRI al tiempo de desearles a sus detractores que "siempre les vaya bien, ya saben yo les deseo eso", manifestó.

https://enfoquenoticias.com.mx/es-una-ocurrencia-la-creacion-del-frente-opositor-al-interior-del-pri-alejandro-moreno/